

PREMIOS

Se establecen los siguientes premios:

Primer Premio "Imágenes de Sariego": Diploma y premio de 170 euros.

Dos ACCESIT finalistas. Diploma y 90 euros cada uno.

Premio Especial de Fotografía Aérea desde Drone: Diploma y premio de 140 euros.

(Premios sujetos a la correspondiente retención fiscal)

La entrega de los premios tendrá lugar dentro de los actos organizados en la XXV Semana Cultural de Sariego previsiblemente el sábado 28 de marzo en la Iglesia Vieja de Santiago.



CONTACTO E INFORMACIÓN:

Ayuntamiento de Sariego

Vega de Sariego s/n

33518 - SARIOGO

T. 985 74 80 03

Horario: de lunes a viernes de 10 a 14 h.

CDTL Sariego (Telecentro)

Vega s/n - Sariego

T 985 74 81 00

cdtlsariego@lacomarcadelasidra.com

Casa de Cultura del Ayuntamiento de Sariego

Vega de Sariego s/n

33518 - SARIOGO

T. 985 74 83 75

Horario: de lunes a viernes de 16,30 a 18,30 h.

Oficina Joven Comarca de la Sidra

Casa de Cultura "Marta Portal"

33520 - NAVA

T. 985 71 66 53 - WhatsApp 659739967

oijnava@lacomarcadelasidra.com



Ayuntamiento de
Sariego

PRINCIPADO DE ASTURIAS

XVII Concurso de Fotografía Imágenes de Sariego



Desde el cielo



Desde el suelo



Plazo: 23 de marzo

XXV Semana Cultural de Sariego
Del 20 al 29 de marzo de 2020

Coincidiendo con la vigésima quinta edición de la Semana Cultural de Sariego, el Ayuntamiento convoca la décimo séptima edición del Concurso de Fotografía "Imágenes de Sariego" que incluye, también, el Premio Especial de Fotografía Aérea desde Dron.

BASES

CONCURSANTES

Podrán participar todas las personas que lo deseen.

TEMA

La temática es libre, pero ciñéndose a aspectos concretos representativos del Concejo de Sariego, sus habitantes, paisaje, patrimonio...

TÉCNICA FOTOGRAFICA

La técnica es libre, permitiéndose cualquier herramienta fotográfica analógica o digital.

PRESENTACIÓN DE LOS TRABAJOS

Se pueden presentar un máximo de cinco obras por autor/a, inéditas, no presentadas ni premiadas en ningún otro concurso. La entrega de las obras se podrá hacer en alguna de estas dos opciones:

Entrega digital

Las obras se entregarán mediante correo electrónico en la dirección oijnava@lacomarcadelasidra.com indicando en el asunto "Imágenes de Sariego", presentadas en formato JPEG sin marca de agua ni ninguna identificación, con tamaño del archivo entre 1 y 6 Mb. Se permitirá un retoque global de las fotografías, pero no se podrán añadir o eliminar elementos que modifiquen su composición original. Para evitar confusión, sólo se podrá presentar una obra por envío. Cada obra se nombrará con título o lema. Así mismo se adjuntará un archivo PDF, con el mismo título o lema de la fotografía, donde se incluirán los datos personales del autor/a, dirección, teléfono y correo electrónico, así como breve descripción de la obra.

La organización enviará un mensaje electrónico confirmando la recepción y registro.

Entrega en papel

Papel fotográfico con unas medidas mínimas de 15 x 20 cm.

Cada fotografía se presentará con título o lema al reverso acompañado de sobre cerrado donde figurará ese título o lema, y en cuyo interior se adjuntarán los datos personales del/la autor/a o autores/as, dirección, teléfono, correo electrónico.

Podrán ser presentados en persona en los horarios de atención al público, o enviados por correo al Ayuntamiento, a la Casa de Cultura de Sariego, al Telecentro (CDTL) o a la Oficina de Información Juvenil de la Mancomunidad Comarca de la Sidra.

Para aquellas fotografía hechas desde dron se señalará en el correo electrónico o en el sobre según sea el sistema de entrega elegido, "Categoría Dron".

La fecha límite de presentación de los trabajos finaliza el **lunes 23 de marzo**

JURADO

El jurado estará compuesto principalmente por creativos y fotógrafos cualificados cuyo veredicto se dará a conocer públicamente durante la programación de la Semana Cultural. El jurado podrá considerar que los trabajos presentados no tienen la calidad suficiente y declarar desiertos los premios.

EXPOSICIÓN

Se expondrá y/o proyectará una selección realizada por el propio Jurado de los trabajos presentados. El Ayto de Sariego se reserva el derecho de reproducir las obras participantes a efectos de promoción del Concurso, del Concejo de Sariego y de los/as propios/as autores/as, siempre haciendo referencia a su autoría.

RESPONSABILIDADES Y OTRAS CONSIDERACIONES

El Ayuntamiento de Sariego como organizador de este certamen, no se hace cargo ni se responsabiliza de los daños que puedan sufrir los participantes en su persona, en los equipos o en el material que utilicen. Así como tampoco se responsabilizar de aquellos perjuicios que puedan causar a terceros en la realización de las fotografías. En este sentido, no se aceptarán obras que infrijan las leyes vigentes en España y/o que hayan puesto en peligro personas, bienes o animales durante el proceso de captación de la imagen.

Para el caso particular de las fotografías hechas con dron, se entenderá que los/as autores/as respetan y siguen las recomendaciones señaladas por la legislación vigente para este tipo de aeronaves y por la Agencia Estatal de Seguridad Aérea (AESA) del Ministerio de Fomento, recayendo sobre ellos/as la responsabilidad por no cumplirlas. Para más información sobre estas recomendaciones se puede consultar en este enlace:

https://www.seguridadaerea.gob.es/lang_castellano/cias_empresas/trabajos/rpas/default.aspx

La participación en el concurso es voluntaria y gratuita, y conlleva la aceptación íntegra y sin reservas por parte del participante de la totalidad de las disposiciones contenidas en las presentes bases. Las personas participantes asumen la responsabilidad en cuanto a la autoría y originalidad de las imágenes que envíen. No se aceptarán las que hayan sido publicadas, premiadas, reconocidas de cualquier forma en otros certámenes o exhibidas anteriormente.

PROTECCIÓN DE DATOS

En virtud de lo establecido en el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, le informamos que los datos de carácter personal que acompañan a las obras presentadas tienen como uso identificar al autor o autora de las mismas. La base jurídica del tratamiento es el consentimiento. No se cederán estos datos a terceros y se conservarán durante el tiempo necesario para cumplir con la finalidad para la que se recabaron y para determinar las posibles responsabilidades que se puedan derivar. Por otro lado le informamos de su derecho a ejercer el acceso, rectificación o supresión, o la limitación de su tratamiento de datos, portabilidad y a oponerse al mismo. También tiene derecho a retirar, en cualquier momento, el consentimiento prestado para tratar sus datos, sin que ello afecte a la licitud del tratamiento basado en el consentimiento previo a su retirada. Estos derechos los podrá ejercer ante el Ayuntamiento de Sariego, Vega s/n, código postal 33518, Sariego, adjuntando fotocopia de su DNI o bien a través de correo electrónico a la dirección ayto@sariego.org

PREMIOS →